



2010-2011年度 国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス

Tsuruoka Rotary Club

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

平成23年6月28日(火) 第2547回(本年度第44回)例会

1959年6月9日創立 ●例会場: 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10 ●例会日: 毎週火曜日(12:30~13:30)

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp

本日(7/5)のメインプログラム

ガバナー公式訪問

国際ロータリー第2800地区ガバナー 細谷伸夫君

次週(7/12)のメインプログラム

RI規定休会

会長挨拶 佐藤孝子

御蔭さまで無事最終例会を迎えることが出来ました!

皆さん今晚は!!

御蔭さまで無事最終例会を迎えることが出来ました。青柳幹事、会員皆さんのご協力に心よりお礼申し上げます。

鶴岡RC4人目の塚原ガバナー輩出の年、クラブ、地区の運営と大変忙しい年であったと思います。藤川PDGが統括、高橋良士実行委員長、嶺岸大会幹事が中心となり、クラブ皆さんで作り上げた地区大会。中島治一郎会長代理からおほめ頂き忘れられない感動を経験させて頂きました。

クラブ活性化を目指し、“RI会長賞にチャレンジ”を目標に活動致しました。次年度の地区大会でRI会長賞を頂けると確信しています。

- 毎月最終例会を夜例会に、クラブ協議会の半分を夜例会の後に企画致しましたが、思ったほど出席率は向上しませんでした。

- インフォメーションのワンコインドリンクコーナー、木村会員有難うございました。売り上げはクラブの雑収とさせていただき感謝しています。
- 鶴岡4クラブ合同例会は、尊敬する深川純一先生をお迎えして特別講演会を開催出来ました。

- 3年継続WCS事業としてモンゴル新高等学校に日本の書籍を贈呈いたしました。

- 加藤賢奉仕プロジェクト理事には地区補助金を受けて、これも3年継続事業として桜の木の植樹を行いました。

- ロータリー財団、米山奨学会への寄付も御蔭さまで目標以上の結果を上げる事が出来ました。

- インフォーマルミーティング、1回目は藤川PDG

を中心に勉強会、2回目は紅屋さんで会員同士の親睦と交流を新入会員の歓迎会を兼ねて大いに盛り上がりました。

- 姉妹クラブの東京東江戸川RC、会津若松南RCの皆様とは寒鰐汁例会、孟宗汁例会が恒例になり楽しく交流出来ました。台中港区RCの統盟式、40周年記念式典には12名の皆様と参加しました。

- 嶺岸GSE団長お帰りなさい。1か月の長期間ご苦労様でした。

- 小林会員にはお茶会を企画して頂き有難うございました。

3月11日の東日本大震災で慶應義塾先端生命科学研究所の職場訪問、黒豚しゃぶしゃぶ例会が中止となりました。4名の新入会員がおりましたが、とっても残念なことに、斎藤昭さんが退会、田中豊さんが転勤で退会されます。斎藤昭さんが会長年度、幹事をお任せつかりロータリーについて大変勉強させて頂きました。田中豊職業奉仕委員長には菅原亨理事と4クラブ合同例会、女川原子力発電所の職場訪問で大変お世話になりました。次年度も理事としてご活躍を期待していたのですが残念です。鶴岡にお出かけの時はぜひ例会に遊びにいらして下さい。お待ちしています。

会長年度の目標をほぼ完成出来ましたのは幹事、理事、委員長始め全ての会員の皆様、そして飛嶋事務局員のご協力によるものと思っています。皆様に心より感謝申し上げます。塚原ガバナー、丸山地区幹事、地区役員の皆さんもご苦労様でした。次年度青柳会長、木村幹事のご活躍と鶴岡RCの発展をご祈念申し上げ、会長挨拶と致します。1年間有難うございました。

出席報告

会員数	39名
出席	30名
出席率	76.92%
前々回確定出席率	76.92%

■RI会長 レイ・クリンギンスミス ■地区ガバナー 塚原初男

■会長/佐藤孝子 ■幹事/青柳孝治 ■会長エレクト/青柳孝治

■副会長/阿部純次 ■会報委員会/樋渡美智子・嶺岸禮三

事務局:鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376

幹事報告 青柳 孝治

○ガバナー事務所

①ガバナーノミニー変更のお知らせ

佐藤正年君（南陽 RC）→和田 廣君（南陽東 RC）

②7月からのロータリーレート 82円／1ドル

○内川清掃について

7月3日、6時七日町観音堂前に集合。本作業後四か所に分かれて引き続き清掃作業を行う。

○幹事御礼の言葉

この一年間幹事役を務めることができましたのは、佐藤会長はじめ、会員の皆様方のご協力とお力添えによるものであり、皆様に深く感謝申し上げます。

本年度は塚原ガバナー輩出の年でもあり、クラブ内外に種々の課題がありましたが、各事業を始め、何とか予定通り実施できましたし、初期の目的は達成されたものと思っております。ただ、一部に皆様に説明不足等のこともあり、ご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

次年度は会長を命ぜられております。引き続き皆様方にご協力の程よろしくお願い申し上げます。

退会のあいさつ

斎藤 昭君

この度クラブを退会することになりました。自分の体を考えると現在の状況ではなかなか大変だと判断いたしました。振り返ると入会して30年が過ぎました。昭和58年4月5日、佐々木咲彦さんと一緒に入会しました。昭和も遠くなったなど感じました。現会員で昭和に入会された方は6名しかおりません。藤川さん、阿蘇さん、三番目が私と佐々木さん、塚原さんそして加藤賢さんです。ロータリーに入って良かったことは、その当時全国を回っていた時期なので各地でメイクできました。鹿児島と宮崎は年に2回ほどメイクしていました。いろんな方と交流でき意見も聞けたことは人生にとって大きなプラスでした。今回止むを得ず退会いたしますが、皆様には大変お世話になりました。御礼申し上げて退会のあいさつといたします。

田中 豊君

転勤の内示を受け、7月1日から山形支社に転勤することになりました。先輩の秦さんから引き継ぎ、皆さんからご指導いただきながらロータリー活動を学んできました。4年間でしたが、印象にあるのは今年の職業奉仕委員長の仕事、地区大会に係る様々な仕事で達成感があります。鶴岡クラブのご発展と、短い期間ではありましたがご指導いただきました皆様に感謝申し上げ挨拶といたします。



★帰国報告

GSE 派遣チームリーダー 嶺岸 禮三 君

5月21日から6月20日までオランダ1560地区に3人のメンバーと共にGSE研修に行ってまいりました。オランダは日本との係りも深く、美しい国土と優しく心の広い人々の暮らす研修先としては大変恵まれた国でした。今回得難い機会を頂きましたことに感謝申し上げ、チーム全員元気で帰国いたしましたことを報告いたします。



マリアンヌガバナーと
地区大会会場にて

★御 礼

国際ロータリー第2800地区ガバナー 塚原 初男 君一言御礼申し上げます。ガバナー事務所は7月いっぱい閉鎖になります。ノミニ一代を含めると3年間皆様には大変お世話になりました。東日本大震災以外は大過なく仕事を全う出来たのではないかと思っています。パストガバナー、地区委員、皆様のご協力に感謝申し上げます。

委員会報告

★出席委員会

○マークアップされた方

阿部 純次 嶺岸 禮三 菅原 亨 塚原 初男
佐藤 友行

★スマイル

石田 雄君 斎藤さん長い間お世話になりました。親切丁寧にご指導頂き感謝申し上げます。

吉野隆一君 今日は朝から感謝の気持ちでいっぱいでした。感謝の気持ちを込めてスマイルします。

越智茂昭君 斎藤さん、田中さんご苦労様でした。HP更新料頂きましたが、全額スマイルいたします。

嶺岸禮三君 無事帰国できました。ガバナー始め地区の方々、樋渡先生に深謝。会長・幹事さんお疲れ様。阿部純次君 息子が結婚しました。

中江 亮君 斎藤昭さん大変ご苦労様でした。また、元気で頑張ってください。

富樫松夫君 斎藤さん、田中さんご苦労様でした。ご健勝を祈ります。佐藤会長・青柳幹事ご苦労様でした。

加藤 賢君 6/28鶴岡RCゴルフ同好会最終コンペで優勝しました。会長・幹事お疲れ様でした。同期の昭さんや田中さんお世話になりました。

藤川享胤君 会長・幹事ご苦労様でした。斎藤さん、田中さんお疲れ様でした。塚原Gご苦労様でした。

青柳孝治君 皆様のご協力に感謝。斎藤昭さん、田中さんありがとうございます。田中さん早く帰ってきてください。

佐藤孝子君 斎藤昭さん、田中さん又遊びに来てください。1年間皆様にお世話になりました。